

LOS TRIBUNALES CONSTITUCIONALES Y LA SUPREMA  
CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN  
3a. edición



Esta nueva edición era precisa en virtud de las reformas constitucionales ocurridas desde 2006, año de la segunda edición. Temas como la reciente regulación de los derechos humanos, el control de convencionalidad, el principio *pro persona* y la categoría de los tratados internacionales en el derecho interno, a raíz de las reformas de 2011, debían incluirse en este libro, que ilustra al lector sobre los órganos que resuelven contenciosos constitucionales.

Autor: SCJN

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN



Los tribunales constitucionales  
y la  
Suprema Corte  
de Justicia de la Nación

3a. Edición  
11002989

188 pp.  
Año: 2014  
\$ 50.00